

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1928, tome 27, p. 76

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

Nous avons appris avec plaisir la nomination à l'unanimité par le Grand Conseil du canton de Lucerne, de M. le Dr en droit **Antoine Erni**, de Nebikon, député, aux fonctions de juge du Tribunal.

M. **Maurice de Lavallaz**, secrétaire du Département politique fédéral, a été nommé par le Haut Conseil fédéral secrétaire de la Délégation suisse à la Société des Nations.

M. le Chanoine **Joseph Burgener** a obtenu son Doctorat en S. Théologie à l'Université Angélique, avec la mention *cum laude*. Il a présenté la thèse suivante : *De tribus gradibus charitatis secundum S. Thomam et Traditionem*.

M. le Chanoine **Camille Roche** a passé sa Licence en S. Théologie à l'Université Grégorienne.

Nos félicitations.